

TSURUOKA ROTARY CLUB

国際ロータリー第2800地区 **鶴岡ロータリークラブ**

平成 20 年 6 月 10 日 (火) 第 2411 回 (本年度第 43 回) 例会

●創立 昭和34年6月9日 ●例会日 毎週火曜日(12:30~13:30) ●例会場 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10



ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心



例会に出席し
友情を深めよう

本日の卓話 (6/10)

会員スピーチ

山形日産自動車販売㈱社長 足立 篤司 君

6月3日(第2410回)例会報告

点 鐘

卓 話：会員スピーチ

「鶴岡ロータリークラブの皆様へ

山形銀行鶴岡支店長 木村 孝君

ビジター：なし

会長報告

H20.5.27 の孟宗汁家族例会は東京東江戸川ロータリークラブより浅井薫・東分区幹事、鹿野寿満・友好クラブ委員長、鈴木富士夫・前年度会長、梅澤喜一・国際奉仕副委員長の諸氏のご参加を頂き、湯田川の甚内旅館でおこなわれました。親睦・姉妹・友好クラブの塚原初男委員長の司会のもとで、ご家族参加ということもあってにぎやかで楽しい会となりました。今年も孟宗汁を最初から、たっぷり頂きたいとの要望があり、これにに応じてくださった甚内旅館の大塚勝男君並びに奥様に感謝申し上げます。

H20.5.28、来年開かれ当クラブ 50 周年記念事業委員会が開かれました。皆さんいろいろご意見がありますが、一度会員の皆さんにもご意見を伺ったらと云うことになりました。

H20.5.29 第 2 ブロック現・次期会長・幹事会が開かれ、当クラブからは丸山隆志現ガバナー補佐、新旧会長幹事並びに事務代表の飛鳥智子さんが加わりました。

H20.6.1 米沢ロータリークラブの 50 周年記念式典に参加してまいりました。参加者は藤川享胤 PG をはじめ青柳孝治理事、佐藤孝子理事、越智茂昭次期幹事と私が参加しました。記念事業の一つとして

次回の卓話 (6/17)

会員スピーチ

東北電気鉄工㈱鶴岡営業所長 北川 米三 君

行われた記念講演では上智大学学長石澤良昭教授のアンコール・ワットの発掘に関する興味あるお話を伺ってまいりました。

◆会長ショートスピーチ

ところで本日はいわゆる痔と云う病気の治療についてお話しします。痔とは肛門の痛みや出血あるいは粘膜の飛び出しをきたす病気です。痔の種類は大きく分けて 3 つあります。最も多いのは、俗にいぼ痔(痔核)と言われるものです。内痔、外痔、脱肛といわれるものです。これは肛門の中は細い血管が豊富に分布してクッションのようになった粘膜でおおわれていますが、この粘膜がはれ上がって生じるものです。痔にはこのほか、俗に切れ痔といわれる裂肛やおしりの周りに細菌の詰まった管ができる痔ろうと呼ばれるものがありますが、いぼ痔(痔核)が最もポピュラーです。3 人に一人は程度はさまざまですが痔核を持っているといわれています。10 人に 1 人は程度が進んで手術をしないと治らないものがあります。この手術の方法は腫れあがった粘膜をはさんで取るという手術(ブラーツ手術)、肛門の粘膜部分全体を肛門から切除して皮膚と直腸を直接縫い合わせてしまう手術(ホワイトヘッド手術)が私の駆け出しの頃は盛んにおこなわれるようになっていました。今では肛門の粘膜にそそぐ血液を供給する動脈を縛ったうえで張れた粘膜だけを部分的に切って取る手術が主流となっています。このような大きな手術に至らなくとも外来で張れた部分に特殊な薬品を注入する注射療法や張れた部分にゴム輪をかけてその部分が壊死に陥り自然にとれるという方法もあり、症状に合わせた療法がおこなわれています。

会 長 真 島 吉 也
副会長 富 樫 松 夫
幹 事 本 間 昭 吉

会報委員会
事 務 局

青柳孝治 佐々木喆彦
鶴岡市馬場町11-63 産業会館 3 階
TEL:0235-28-3375 FAX:0235-28-3376

